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伊万里保育園民営化に係る意見・質問・要望調査表 

１．保育内容について 

意見 回答 

・ 保育内容が大幅に変われば、子どもたちが一番混乱するのではないか

と心配であるが、近年の教育内容（小学校など）も私たちの子どもの頃

とだいぶ変わっていると思うので、近年にあった内容の変更もあってい

いと思います。 

・ 当面は現在の保育内容を継承します。今後先生方と協議をしながら近

年にあった内容も検討したいと思います。 

・ 高校と同様に仏教保育をされるのか。仏教保育をされる場合は、行事

等少し変わってくる所もあるのではないか。 

・ 本校は龍谷総合学園グループの宗門関係学校ですので、伊万里保育園

もその関係園となりますが、仏教保育というような宗教を中心とした保

育ではなく、あくまで現在の保育園の教育内容を重視しながら本学園の

心の教育もとりいれていければと考えています。 

・ 体育教室や勉強（ひらがな等）の時間を作ってもらいたい。 ・ 現在の保育内容を引き継ぎ、要望等を加えながら今後先生方に相談し

たいと思います。 

・ 小学校に上がると、幼稚園上がりの子供さんと歴然の差がつく。「運

動面」に力を入れてほしいです。子供たちの自信に繋がります。 

・ 今後先生方と協議をしたいと思います。 

・ 子どもらしさを大切にする保育内容をのぞむ。ヨコミネ式のようなも

のは、強制な感じが子どもたちを追いつめるような気がするので取り

入れてほしくないが、体をたくさん動かす「遊び」などは取り入れてほ

しい。 

・ 現在もしっかりと考えられた保育が行われていると伺っていますの

で、今後も強制的な教育は考えておりませんし、子どもたちの自主性を

重んじた教育をしたいと考えています。 

・ 現在の伊万里保育園でされている保育内容で問題ないと感じているの

で、しっかり引き継いでほしい。 

・ しっかり引き継いでいきたいと思います。 

・ 伊万里学園の運営になっても「子ども主体」の保育をお願いしたいで

す。 

・ 現在の保育内容は、しっかりと考えられて保育をされていますので、

今後もこれまでと同じように先生方と子ども主体に考えていきたいと

思っています。 
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・ 保育内容については、現在のままで十分と感じている。 ・ よい保育が実践されているのだと思います。今後もしっかりと行って

いきたいと思います。 

・ 宗教的なものをとり入れていかれることもあるかと思いますが、一気

に変えてしまうと子ども達も戸惑うこともあるかと思うので、配慮して

ほしい。 

・ 一気に取り入れるという事は考えていませんし、現在の高校教育の中

でも子供たちが戸惑うような教育はしておりません。伊万里保育園につ

きましては特に子供たちも幼いですので、しっかりと先生方と話し合い

をして理解をしていただきながら良い面を取り入れたいと思います。 

・ クラス名は、そのままでお願いしたい。 ・ 子どもたちが戸惑うのでそうしたいと考えておりますし、今後もし変

更するとしても先生方や保護者役員と相談をします。 

・ 教育にも力をいれてほしいです。 ・ 現状のとおりで行いますが、先生方や保護者の希望等を伺いながら検

討いたします。 

・ 現在行われている、のびのびと遊ぶ保育を引き続きしてほしい。 ・ もちろん、しっかりと引き継ぎたいと考えています。 

・ 行事についても、地域の物（トンテントンなど）を含み、今まで行わ

れていた行事もしてほしい。 

・ 伊万里市にある伊万里保育園ですので、地域の文化も大切にさせたい

と考えます。先生方と話しあって行います。 
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２．給食での米飯の提供について（米飯の提供は保護者の金銭的な負担が伴います） 

意見 回答 

・ 米飯については、食中毒がかなり気になっているので、金銭的負担は

構わないので、保育園で温かいご飯を炊いてほしい。また、子どもにと

っても温かいご飯を自分たちでよそいだりするだけでも、食育につなが

ると思います。 

・ 金銭的な面や食育、衛生面などいろいろあるかと思いますが、今後現

状を考えながら先生方や調理師さんと協議をしながら考えていきます。 

・ 賛成である。保護者の負担が減るのはもちろんだが、やっぱり温かい

ご飯を食べると食欲も出ると思う。保護者負担金はやむをえないと思

う。園での負担はあると思うがお願いしたい。 

・ いろいろなご意見があると思いますのでしっかりと協議したいと思い

ます。 

・ 負担が増えても提供して欲しい。（建て替えしないときびしいのかも

知れないが、食中毒などの心配もあるので、早めの対応を求めます。） 

・ 経費や施設、教育面などいろいろなご意見があると思いますので、園

の先生方とも話し合いをしたいと思います。  

・ 個人的には、現在のやり方では夏場の食中毒（ねまったり．．．）の心配

を毎年している。食べるまでの４時間程、管理するのは子供たちのカバ

ンの中であって、いつも心配しています。念の為、保冷剤を入れたりも

しています。意見は、半々では？多数決が一番良いと思いますが。議事

録にもあったように、全員提出で「はい」「いいえ」に○付けさせたほう

が書きやすいかもしれません。恐らく、皆さん質問内容が漠然としすぎ

ていて、民営化された後のイメージがつかないと思うのですが．．． 

・ 民営化後のイメージということで不安もあるかと思いますが、現在の

伊万里保育園の状況というのはとてもしっかりと考えられて保育が実

践されております。したがって現状をしっかりと引き継いでこれまでと

変わりなく、子どもたちが戸惑うことなく行っていきたいと考えていま

す。また、先程から米飯の提供の希望も上がっておりますが、今後しっ

かりと保護者のご意見を伺いながら先生方とも話し合っていきたいと

思います。 

・ 米飯の提供はなくてよい。 ・ そういうご意見もあるかと思います。 

・ 主食費がどれくらいになるか不明ですが、3,000 円～2,000 円負担が

増えるようであれば、今までと同じで自宅から持って来る方法のままで

良い。 

・ 金銭的な負担も出てきますので、そこも考えながらご意見を伺ってま

いります。 

・ もしも完全給食になるのであれば、パン等いろんな主食が提供される

とうれしい。 

・ 子どもたちにとって、給食が美味しく食育できるように考えていきた

いと思います。 
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・ 賛成ですが、その際、負担はどれぐらいになりますか？  ・ しっかりと協議して、もしもそうなる場合には、事前にお知らせしま

す。 

・ 子どもたちが洗米を体験できれば、良い食育になると思う。 ・ いろいろな体験は情操教育に大切ですので、機会があれば先生方と話

し合っていきたいと思います。 

・ 負担額は上がっても、米の提供はしてほしい。 ・ いろいろなご意見を伺いながら今後協議をしたいと思います。 

・ 米飯については、今のままで（自分で持っていく）良いと思う。保育

室で炊いているという例が書かれていたが、衛生的に問題はないのか？

子どものその日の体調や成長・献立によって、量を増やしたり、減らし

たりして持っていけるので。 

・ 現状がわかりませんので、先生方と協議をしながら、検討したいと思

います。 

・ 食育と言われるなら、建て替えの時に、保育室と給食室と近くしても

らって、調理の様子が見えたり、園庭で遊んでいる時に香りがしてくる

など、できると良いなと思う。 

・ 建て替えの時のご意見として参考にしたいと思います。 
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３．保育園の園舎建て替えについて 

意見 回答 

・ 資料にもありますように、送迎する際に駐車場がなく、道路脇に車を

止めているので、子どもが急に飛び出して事故になる可能性もある。ま

た、実際に車がものすごいスピードで通りすぎているので、非常に危険、

毎日ヒヤヒヤしているので、しっかり保育園の敷地内に安全な駐車場を

つくっていただきたいです。 

・ 新しい園舎につきましては、場所が決まりましたら、保護者、先生方、

職員の方のご意見を伺い、市と協議をしながら、安全で、子どもたちの

より良い保育が行える場所になるようご協力いただきながら目指して

いけたらと考えます。 

・ 老朽化が進んでいるので、子ども達が安心、安全に過ごせるような環

境をつくってほしい。 

・ 伊万里保育園の園舎の整備については、今後、整備主体である学校法

人伊万里学園において、現地で建て替えるのか移転するのかを検討いた

だく必要がありますが、移転する場合、現在地の近くで市が所有する土

地での移転が前提となります。 

  その候補地の一つである市民会館の解体が、今年度予定されており、

その跡地活用の検討状況も踏まえ、建設場所を決定していくことになり

ます。 

建設場所をどこにするのか検討をしながら、並行して送迎時の駐車場

問題など現在の施設における課題等を三者協議会の中で話し合い、新た

な伊万里保育園にどのような機能が必要となるのかの検討を行い、子ど

もたちが安心して、安全に、そして快適に生活できる園舎の建設を目指

してまいりたいと考えています。 

・ 老朽化がひどく、雨の日は廊下が濡れて大変困る為、早めの対応を求

めます。 

・ 雨天時のイベントが問題なくできるような広いお遊戯室があったらい

いなと毎年思ってます。お遊戯会など狭すぎて．．． 

・ 早急に建て替えてほしい。が、自分の子どもが在園中は難しいかなと

思っている。しかし、これから入られる子ども達のためにも建て替えの

計画を進めてほしい。 

・ 第一に園児・先生方が安全に園で過ごせる事を条件にしてほしい。そ

こが守られるのであれば、現在の場所で建て替えるのか、違う場所に移

すのかはどちらでも良い。 

・ 駐車場は広くお願いしたいです。 

・ 今は誰でも入ろうと思えば園内に入って来られるので、防犯面でもし

っかりした園舎を建てて欲しい。 

・ 場所が定まっていない印象ですが、民営化するまでに決まるのでしょ

うか？ 
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・ 安心して送迎ができる場所、安全に園外へ散歩できるようなところに

してほしいです。 

 ・ 伊万里保育園の園舎の整備については、今後、整備主体である学校

法人伊万里学園において、現地で建て替えるのか移転するのかを検討い

ただく必要がありますが、移転する場合、現在地の近くで市が所有する

土地での移転が前提となります。 

  その候補地の一つである市民会館の解体が、今年度予定されており、

その跡地活用の検討状況も踏まえ、建設場所を決定していくことになり

ます。 

建設場所をどこにするのか検討をしながら、並行して送迎時の駐車場

問題など現在の施設における課題等を三者協議会の中で話し合い、新た

な伊万里保育園にどのような機能が必要となるのかの検討を行い、子ど

もたちが安心して、安全に、そして快適に生活できる園舎の建設を目指

してまいりたいと考えています。 

・ 早めの建て替え願います。古すぎてケガしてからは遅い。 

・ 現地の環境は本当にすばらしいと思うので、できたら現地建て替えを

してほしい。今ある自然は別の場所で人工的に作ることができないと

思う。 
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４．学校法人伊万里学園に期待することについて 

意見 回答 

・ 初めて保育園を運営されるということで大変だと思うが、保護者とし

ては、安全でのびのびと元気よく、安心して預けられる保育園づくりを

お願いしたい。 

・ 伊万里学園は龍谷学園グループとして、全国に 24 学園、こども園・

幼稚園・保育園も 15園の運営をされています。 

また本校には、保育園や幼稚園の運営もされている理事もおられ、本

校自体が初めてでも、たくさんの歴史ある園の方のご助言やたくさんの

ネットワークがあります。しっかりと情報共有しながら、現在の園の先

生方のご協力を頂きながら進めていきたいと考えております。 

・ 今の保育園の改善点をより多く直し、良いところを残してもらえれば

良いです。 

・ 今の伊万里保育園の保育はとてもしっかりとなされていると伺ってお

ります。もし改善する点があるのであればしっかりと先生方と話し合っ

ていきたいと考えていきたいと思っています。 

・ 子供たちが、安心・安全に園生活を送れるのが一番です。現在の運営

方法に不満はありませんが、しいて言えば、毎年の夏の悩み、「蚊」が多

いことですね。裏が山なので仕方ありませんが、肌が弱いのでかきむし

ってトビヒになります。（すみません、移転する予定でしたね。） 

・ 移転場所がきまりましたら解決するかと思います。 

・ 元気のある子、思いやりのある子になるよう、一人一人をみて、保育

をしてほしい。 

・ 現在も丁寧な指導をされていると伺っておりますので、引き続き心が

けていきたいと思います。 

・ 伊万里市内でもいろんな保育・幼稚園があって、園によって様々な特

色がある。伊万里学園の運営になって「他園にはない良さ」を出しても

らえるか期待しています。伊万里保育園に預けて良かったと思えるよう

な園にして頂けたらと思います。 

・ 他の園とも交流をさせていただきながら今の保育園の良さをしっかり

と受け継ぎながら行っていきたいと思います。 

・ 保育園等の経営は初めてということで不安な面もありますが、一から

作っていくことで、新しく見えてくるものもあるかと思い、楽しみでも

あります。 

・ 伊万里保育園の歴史や指導方針を引き継ぎながら、時代に応じた環境

や指導も取り入れていけたらと考えています。 
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・ 伊万里学園らしさをつくりあげてほしい。しっかり話し合って決めて

ほしいです。大変だと思いますが、期待しています！！ 

・ ご期待に応えられるように、しっかりと協議を進め、努力していきた

いと考えます。 

・ 資料を読んだが、スピーディとサービス、全国的なネットワークなど

書いてあったが、具体的によくわからないので、どのような保育内容

（英会話やスイミングなども）をしようと思われているのか、サービス

がどのように良くなるのか、わからない事の方が多い。 

・ まずは、子どもたちに影響がないように、しっかりと現状の保育を継

続しながら、龍谷総合学園のネットワークも生かして先生方としっかり

と協議しながらお知らせしていきたいと考えております。保護者の皆様

にも不安がないよう、情報共有していきたいと考えておりますのでご理

解とご協力をお願いいたします。 
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５．その他（課題として取り上げてほしいこと） 

意見 回答 

・ やはり、伊万里保育園の一番の課題は、「駐車場」だと思う。送迎の

時、あれだけのスペースでは、足りないのが現状である。そこをどうに

か解決できないものか。 

・ 園舎の建て替え問題が出ておりますので、移転の場所が決定すれば解

決策も見えてくるかと思います。 

・ 建て替えまでの送迎時間の短縮を少しでもはかり、路駐（ダメな所に）

しなくても良い様にする為に、今できる事を考えて欲しい。 

・ 市の方とご相談したいと思います。 

・ いくら、園舎が建てかわってきれいになっても、大人が決めた新制度

になっても、最終的に身をもって感じるのは子供たちなので、「毎日、保

育園が楽しい」と笑顔で行ってくれるのが、親としては一番の喜びです。 

・ ご意見のとおり、主体は子ども達です。子どもたちにとって、よりよ

い教育ができる、笑顔あふれる伊万里保育園であるよう最善の努力をし

たいと考えております。 

・ 仏教関係の行事が増えるのかどうか。子どもはあまりわからないと思

うし、各家庭で信仰している宗教も様々だと思う。保育にはあまり入れ

て欲しくない。 

・ 本校は、龍谷総合学園グループの浄土真宗本願寺派の宗門校ですので、

もちろん全く仏教関係の行事をしないという事は言えませんが、宗教の

自由があることも十分理解しております。現在も高校ではどの宗教も受

け入れておりますので、それぞれの宗教を否定することもありません。 

また、宗教を押し付ける教育も考えておりません。ただ、敬徳高校で

も、「先祖を敬う気持ちや、笑顔で人とかかわる心の教育」を大切にして

きましたので、本校なりに良いところは伝えていきたいと考えておりま

すので、ご理解を頂ければと思います。 
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・ 建て替えて、保育室の面積が広くなり、年中、年長が１クラスずつに

なることはあり得るのでしょうか？その際のクラス名。 

・ 新しくなる園舎については、現状では全く建物の設計ができておりま

せんのでお答えできませんが、市や先生方と話し合って決めていきま

す。 

・ 会議録を見させて頂きました。ありがとうございました。大事なこと

だとは分かっていますが、運営に関しての話も重要だと分かっていま

す。しかし、今回の出席者は、運営側だけではなく、保護者の方々も出

席されている様ですので、もっともっともっと子どもたちの為、子ども

たちが成長する為、笑顔一杯の保育園にする為に、何を変えて何を変え

ないのかをもっと話し合ってほしいです。 

・ ご意見有難うございます。今後、しっかりと協議をしていけたらと考

えております。 

・ もっと詳しく、子どもたちの朝～退園までの流れの中でもっと具体的

に決めて下さい。全ての事を保護者に確認とらなくても良いと思いま

す。他の園も民営化になっていく中で、伊万里市内の保育園が色々な特

徴ある園になれば、良いと思います。 

・ 引継ぎが終わりましたら、詳細については現状を維持しながら園の先

生方と協議して進めていきたいと考えていますし、せっかくの民営化で

すので、ご意見のように今後良い特徴がだせればと思います。 
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・ まずは、どんな保育園にするのか、どんな子どもたちに育てていきた

いのか、核になる所をまず全面に出してほしいです。現場で働いている

先生の話を聞いてみてはどうでしょうか？宜しくお願い致します。伊万

里保育園、最高！！ 

・ おっしゃる通り、現在の伊万里保育園はしっかりと教育がなされてお

りますので、まずはしっかりと現状を維持していきながら先生方の意見

を聞いて話し合いをしながら進めたいと思います。そのうえで、今後の

伊万里保育園の教育方針を先生方や職員の方全員で共通理解をしなが

ら決定していきたいと思っています。 

・ 資料から、伊万里学園が手続きや園児募集についても尋ねてある事が

多く、昨年の説明会では、移譲先を保育所運営実績のある法人という事

で説明を受けていて、学校運営との違いが多くあるようで、より不安に

感じた。 

・ 昨年の説明会において、移譲先については、保育所の運営実績がある

法人を優先すると説明を行っておりますが、伊万里保育園の公募におい

ては、保育所の運営法人からの応募がなく、敬徳高等学校を運営されて

いる学校法人伊万里学園から応募があり、公私連携保育法人選考等委員

会での厳正な審査の結果、学校法人伊万里学園を伊万里保育園の公私連

携保育法人候補者に決定したところです。 

 学校法人伊万里学園においては、保育所の運営実績はありませんの

で、この三者協議会（保護者、法人、市）以外に法人と市による二者協

議（月 2 回）、法人と市と保育園による三者協議（月１回）を並行して

行っており、来年 4月以降の伊万里保育園の運営が円滑に進むよう、市

もしっかりとバックアップを行っているところです。 
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・ １２月から入園受付が始まるので、それまでに保育内容や先生方のこ

と、負担金などの協議が終わり、示していただけるのか、転園を希望す

る人もいるとのことだったので。 

・ 保護者、法人、市で組織する三者協議会については、６月以降２か月

毎に行う予定であり、１２月の入園受付開始までには、来年４月からの

運営体制を示すことができるよう協議を行ってまいります。 

・ 協議時間が足りないまま令和４年４月スタートと無理に進めず、協議

と引き継ぎの時間を１年以上かけ、保護者が不安に思うことを全てク

リアにして、移譲してほしい。 

・ 令和４年４月からの民営化に向け保護者の皆様の不安を解消するた

め、三者協議会を６月以降２か月毎に行う予定にしています。 

 また、法人と市による二者協議、法人と市と保育園による三者協議も

並行して行っており、法人と市がしっかりと連携し、同じ方向を向いて

来年４月以降の伊万里保育園の運営ができるよう十分に協議を行って

まいります。 

 

                                   

 

※     部分、市による回答 


